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年次標語 「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山学友 2014－15 年弘前東ＲＣ所属 

孫 偲偲（ソン シシ）様 

本日の卓話 

■ 10 月 13 日例会プログラム 
1.点鐘 
2.ロータリーソング「我らの生業」  
3.本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～1 番」 
4.会長報告、 5.委員会報告 
6.卓話、 7.点鐘 

 
■ 出席報告     

10 月 13 日出席者 37 名  ビジター 7 名  
出席率 67％ 

10 月 6 日出席者 39 名 メーキャップ 5 名  
計 44 名 

会員数 59 名  出席対象者 55 名  
修正出席率 79％ 

 
■ ビジター  （敬称略 ）  

飯塚 憲貴（東京臨海） 伊藤 有（東京銀座） 

岩出 新（東京銀座新） 大盛 敬子（東京中央新） 

秋葉 良子（東京中央新）小沼 百合子（東京中央新） 

富田 洋平（東京中央新）  

 

 
次回例会の予定  

次回 10 月 27 日（火）の卓話は、福本正勝会員 

ご紹介の大東文化大学スポーツ・健康科学部 

      太 田  眞  様 です。 

演題は、「市民マラソンの舞台裏 － ＡＥＤの凄

さ」です。 

  1377 号  2015/10/20 

豊かな人間関係がどのようにもたらされたか、答えはあ

りません。 

大卒女性は不要と言われた時代に、就職もできず、

「女性の力を生かす企業を作る」という私は奇人・変人扱

いされていました。周りの人に勧められ、1964 年にＮＹで

世界博覧会が開催されたとき、コンパニオンとして渡米し

ました。米国には女性起業家が大勢いて励ましてくれまし

た。帰国後、企業しようとした私に辛辣なことを言う人たち

がたくさんいましたが、素晴らしい人たちにもたくさんお会

いしました。その中に豊田章一郎氏がいました。偶然の出

会いでしたが、子ども 110 番の構想を熱く語り、スポンサ

ーになって欲しいと頼みました。高度経済成長の中で、

鍵っ子、田舎のお年寄り、子育て中の女性達を救いたい

という思いで突き進んできました。 

 豊かな人間関係が私にあるとすれば、それは、私が本

音の人だからかもしれません。相手の顔をみて、当たり障

りのないことを話すなどということはしません。先日、中国

の精華大の講演に行き、軍事費削減を主張しました。削

減した軍事費を公害問題や飢餓問題の解決に役立てよ

う。スタンディングオベーションでした。 

～～～今月は、経済と地域社会の発展月間・米山月間です～～～ 

第 1420 回例会報告  

柴会長から

釜 石 市 長

へ、唐丹小

学校への支

援 金 を 贈

呈。 

 

 

 

ダイヤル・サービス株式会社 

代表取締役ＣＥＯ 

今野 由梨 様 

「豊かな人間関係を築くには」 

（森本会員 ご紹介） 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○会長報告（柴会長） 

 10 月 9 日～10 日、東北（被災地）訪問してきました。

新幹線に乗り遅れる人がいたというハプニングはありま

したが、充実した旅行になったと思います。 

 本日の卓話は、ダイヤル・サービス株式会社の代表取

締役社長ＣＥＯの今野由梨様です。今野様の応援に東

京中央新ＲＣから何人も応援に駆けつけてきてくださっ

ています。卓話者のファンが駆けつけるという卓話はな

かなかありません。このような方のお話を伺えるのは大

変光栄です。 

〇委員会報告 

・篠塚社会奉仕委員長 

 みなと区民まつり、東北視察旅行お疲れ様でした。改

めてお礼申し上げます。次は、環境作文コンクールの

お願いです。昨年より 200 作品多く、643 作品の応募が

ありました。過去２番目に多い応募数です。会員の皆様

には採点のご協力お願いします。 

・松井米山奨学委員長 

 すでにたくさんの方にご寄付いただいておりますが、

今日から３回、米山奨学金の寄付をお願いしています。

封筒をご用意しましたので、会場出口の金色のボックス

に入れてください。来週は米山奨学生の卓話もあります

ので、少しでも多くの寄付を集めたいと考えています。

よろしくお願いします。 

〇幹事報告（冨岡幹事） 

 後ほど陣内会員から東北視察旅行の報告をしていた

だく予定です。岩手日報にも記事が掲載されました。皆

様にお配りしていますのでお読みください。 

先週 8 日（木）に千代田グループの協議会に参加し

てきました。来期は留学生の受入年次になります。会員

に留学生の受入れをお願いすることになりますので、ぜ

ひ宜しくお願いします。 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 
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飯塚憲貴様 メークアップでお邪魔しました。よろしくお願い致しま

す。 

森本幸子  今日の卓話、今野由梨さまをお願いしました。よろしく

お願いします。 

柴 孝也  東北被災地訪問、みなと区民まつりご苦労さまでした。

岡田髙治  先週の釜石復興支援旅行ありがとうございました。柴

会長お疲れ様でした。陣内さんご苦労さま。とても有意

義な二日間でした。 

陣内 隆  今回も内容の濃い旅程を有難うございました。子供た

ちの歌声と柴邸のおもてなしに感謝致します。 

小山正之  4 度目の釜石訪問、とても有意義で楽しい旅行でした。

柴会長、冨岡幹事、陣内さん、大変お世話になりまし

た。 

長野 洋  東日本大震災被災地訪問の旅は大変有意義でした。

柴会長、陣内さんありがとうございました。 

田邊 勉  柴会長、東北旅行では大変お世話になりました。冨岡

幹事、陣内さんおつかれさま！ 

水谷新嗣  釜石復興支援視察旅行とても良かったです。柴会長・

陣内さんお疲れ様でした。また、みなと区民まつりでご

尽力頂きました篠塚委員長、伊賀さんご苦労様でした。

松井秀文  ①10/9.10 の東北旅行は津波の凄さ、復興の難しさ、

大変さを改めて感じた有意義な旅行でした。有り難うご

ざいました。 

        ②本日より米山奨学の特別寄付を始めます。可能な

範囲でよろしくお願い致します。 

篠塚香苗  みなと区民まつりへのご協力誠にありがとうございまし

た。また、先週お誕生日のお米いただき、重ねてお礼

申し上げます。 

伊賀大祐  先週のみなと区民まつりですが、おかげ様で大盛況で

した。景品のご提供、当日のお手伝い等ご協力ありがと

うございました。 

長尾正平  今年は美しい“バラの花束”有難うございます。家内と

ともに感謝しています。 

岸野順治  妻の誕生日をすっかり忘れておりましたが、クラブから

のお花でごきげんが治りました。 

桜井（事務局） 東北旅行では、柴会長、大変お世話になりましてあ

りがとうございました。好天にも恵まれ、とても楽しい、有

意義な旅でした。ご参加の皆様、お疲れ様でございまし

た。 

 


